

## **Kata Pengantar**

Segala puji dan syukur saya panjatkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal skripsi ini dengan judul “Pengaruh Lingkungan Kerja dan Disiplin Kerja Terhadap Guru SMP dan MA Perguruan Islam Ar-Risalah”. Penulisan skripsi ini disusun dengan tujuan utama untuk memenuhi salah satu syarat dalam rangka meraih kelulusan pada jenjang pendidikan Strata-1 (S1) di Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika, yang berada di bawah naungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom, Bandung. Skripsi ini menjadi bagian dari perjalanan akademik penulis dalam menyelesaikan pendidikan di perguruan tinggi tersebut.

Dalam pelaksanaan penelitian ini, penulis telah menerima banyak sekali bimbingan, kritik membangun, saran yang berharga, serta motivasi yang luar biasa dari berbagai pihak. Bantuan dan dukungan tersebut sangat berperan penting dalam keberhasilan penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Dr. Ratna Komala Putri, S.E., M.Si., sebagai dosen pembimbing, yang telah meluangkan waktu, tenaga, serta pemikiran secara penuh untuk memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis selama proses penyusunan hingga terselesaikannya skripsi ini, penulis sangat berterima kasih. Kesabaran dan dedikasi yang diberikan selama penulis menjalani setiap tahap pengerjaan sangatlah berharga dan memberikan kontribusi besar terhadap keberhasilan penulisan skripsi ini.
2. Ibu Dr. Nidya Dudija, S.Psi., M.A., sebagai dosen penguji 1, yang telah memberikan berbagai saran dan masukan berharga, penulis sangat berterima kasih atas kontribusi yang signifikan dalam penyempurnaan penelitian ini. Masukan yang diberikan tidak hanya membantu penulis dalam menyempurnakan isi, tetapi juga memperluas wawasan serta pemahaman dalam bidang yang diteliti.
3. Ibu Puspita Wulansari, S.P., M.M., Ph.D sebagai dosen penguji 2, yang telah memberikan berbagai saran dan masukan berharga, penulis sangat berterima kasih atas kontribusi yang signifikan dalam penyempurnaan penelitian ini. Masukan yang diberikan tidak hanya membantu penulis dalam

menyempurnakan isi, tetapi juga memperluas wawasan serta pemahaman dalam bidang yang diteliti.

4. Ibu Dr. Ratri Wahyuningtyas S.T., M.M. selaku dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Telkom.
5. Ibu Ratih Hendayani, S.T., M.M., Ph.D. selaku Kepala Program Studi S1 Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika .
6. Bapak Osa Omar Sharif, S.Si., M.S.M. sebagai dosen yang mendampingi selama masa perkuliahan, saya sangat menghargai segala bentuk bantuan, bimbingan, serta dukungan yang telah diberikan.
7. Ibu Istorina, A.Md. dan (Alm) Bapak Yunaldi, selaku orang tua dari penulis yang tidak pernah putus memberikan do'a yang tidak pernah usai, dukungan, nasihat, dan juga kasih sayang yang tidak terbalaskan.
8. Lulu Ismi selaku adik dari peneliti. Terimakasih telah bersedia menemani dan memberi dukungan.

Peneliti dengan tulus mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan serta dan memberikan kontribusi berharga dalam penyelesaian skripsi ini. Semoga segala kebaikan yang telah diberikan mendapatkan balasan yang setimpal dari Allah SWT. Peneliti sepenuhnya menyadari bahwa penelitian ini jauh dari sempurna, dan terdapat kekurangan-kekurangan yang tidak terhindarkan. Dalam proses penyusunannya, peneliti sangat terbantu oleh berbagai masukan dan ide-ide yang konstruktif, yang telah memberikan manfaat besar bagi penyempurnaan hasil penelitian ini. Sebagai penutup, peneliti berharap skripsi ini dapat memberikan wawasan baru dan menambah pengetahuan bagi para pembaca, serta bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan di bidang yang terkait